



Boletín de prensa 139/2018

Ciudad de México, a 12 de septiembre de 2018.

CELEBRA CDHDF LOS 15 AÑOS DE TRABAJO DE INCIDE SOCIAL

Al celebrar los 15 años de la Iniciativa Ciudadana y Desarrollo Social, (INCIDE Social, A.C.), la Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF), Nashieli Ramírez Hernández, reconoció que su trabajo ha sido factor fundamental de incidencia en política pública.

“Su trabajo nos fortalece a todos: a quienes estamos en Organizaciones e Instituciones Públicas de Derechos Humanos, en una mirada más comprensiva, comprometida y empática por los derechos humanos para todas y todos”, señaló.

Al participar en la inauguración de una jornada de reflexión en torno a *INCIDE Social, A.C., 15 años Investigando y Promoviendo Derechos Humanos*, agregó también que sus logros han sido también inmateriales, al formar y trabajar con personas profesionales y comprometidas con la construcción de la democracia y con cómo garantizar el ejercicio de todos los derechos en el país.

“Estoy convencida de que toda persona que trabaje en torno al desarrollo social y la democracia, con un enfoque de derechos humanos, ha sido tocado por INCIDE Social, pues además de haber generado conocimiento, ha sido factor fundamental, en términos de incidencia en política pública”, insistió Ramírez Hernández.

Dijo también que el Observatorio de Política Social de INCIDE Social es único en términos de Derechos Económicos, Sociales, Culturales y Ambientales (DESCA), pues los coloca en la misma categoría de justiciabilidad que los derechos civiles y políticos.

Al respecto, la Presidenta Fundadora de INCIDE Social, Clara Jusidman Rapoport, dijo que la asociación civil ha colocado el enfoque de derechos humanos y la perspectiva de género en las políticas públicas, en cada una de sus etapas, a través del Observatorio de Política Social y Derechos Humanos, a partir de indicadores que contribuyen al análisis desde el enfoque de los DESCA.

“Lamentablemente, la crisis humanitaria que vivimos volvió a centrar la atención en las violaciones a los derechos humanos civiles más fundamentales, y a perder una perspectiva de futuro en el desarrollo institucional necesario para hacer efectivos los DESCA”, subrayó.

Por su parte, la Directora Ejecutiva de INCIDE Social, María Enriqueta Cepeda Ruíz, dijo que junto con todo su equipo continuarán trabajando con empeño, independencia, profesionalismo, equidad y transparencia y señaló que “El desarrollo de una sociedad no solo se mide a través de indicadores económicos”.

En la conmemoración de los XV años de INCIDE se reflexionará sobre la investigación e incidencia en política pública sobre temas como prevención social de violencias, democracia, migración, corresponsabilidad, familias, participación ciudadana, y perspectivas a la investigación aplicada en la defensa y promoción de derechos humanos.

Asistieron al evento el Presidente y Cofundador del Centro de Derechos Humanos Fray Francisco de Vitoria, O.P., Miguel Concha Malo; la Presidenta del Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación (Conapred), Alexandra Hass Paciuc, y la Cuarta Visitadora General de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), Erendida Cruz Villegas, entre otros.

www.cd hdf.org.mx